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الفصل   لأحكام  عدد    216طبقا  الأساسي  القانون    2018لسنة    29من 

ا  الذي ينص على م  المتعلق بمجلة الجماعات المحلية  2018ماي    09المؤرخ في  

انعقاد  يلي "تسبق  بإشراف :  تلتئم  تمهيدية  جلسة  وجوبا  للمجلس  العادية  الدورة 

رئيس المجلس البلدي أو من ينوبه من بين المساعدين شهرا على الأقل قبل تاريخ  

انعقاد الدورة يدعى إليها متساكنو المنطقة البلدية بوسائل الإعلام المتاحة لسماع 

وفي هذا    "المحلية وتعريفهم بالبرامج البلدية  مداخلاتهم في المسائل ذات الصبغة

 الخميس يوم    2021لسنة    الرابعةانعقدت الجلسة التمهيدية للدورة العادية    الإطار

الساعة    2021  أكتوبر   21 الزوال على  بعد  بلدية  الثالثة  وذلك    العين   بقصر 

  خ ي بتار  1483مجلس والإداريين عدد  بموجب الاستدعاء الموجه للسادة أعضاء ال

و  ةسبرئا  2021أكتوبر    13 البلدية  رئيس  معلى  خالد  السيد    بحضور السيد 

للبلدية، العام  الكاتب  العوني  في    الهاشمي  مخبر  تقني  الشريف  إلياس  والسيد 

الجلسةوالسيدة    الإعلامية مقرر  المجلس  شؤون  مصلحة  رئيس  الهمامي   .نادية 

ت هذه الجلسة  ونظرا للوضع الصحي الراهن بسبب تفشي فيروس كورونا فقد تم

 " Google Meetعن بعد باستعمال تقنية "

معلى   خالد  السيد  الجلسة  البلدية  افتتح  والسيدات    ارحبمرئيس  بالسادة 

الجلسة   لهذه  بعد  عن  متساكني  المتابعين  وجميع  مدني  ومجتمع  منظمات  من 

مشيرا إلى أن الهدف من هذا اللقاء الافتراضي هو الاستماع إلى  المنطقة البلدية  

 اغل المواطنين وذلك لدراستها وإيجاد الحلول لها.مش
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للمشاريع    بالنسبة  إنجازه  تم  ما  على  حوصلة  البلدية  رئيس  السيد  قدم  كما 

ميزانية   على  كورونا  أزمة  تداعيات  رغم  النحو    2021المبرمجة  على  وذلك 

 التالي : 

:  التشاركي  بالنسبة للبنية التحتية هناك تقدم للمشاريع المبرمجة ضمن البرنامج    -

   % 100بنسبة تم استكماله  2020لسنة بالنسبة لبرنامج التعبيد والإنارة  * 

سنة  *   لبرنامج  قريبا    2021بالنسبة  العمومي  التنوير  أشغال  بالنسبة  وستنطلق 

 للتعبيد سيتم إعلان طلب العروض في أقرب وقت. 

البلدية   ميزانية  ونفقات  لموارد  حوصلة  معلى  خالد  السيد  قدم    2022لسنة  كما 

قدر لسنة    مجموع   حيث  البلدية  الميزانية  ومجموع    أ.د   5.890بـ    2022موارد 

بـ   عدد    أ.د  5.890النفقات  البلدية  على  فاكس  ورد  بتاريخ    2362كما 

حصول   2/10/2021 حول  المحلية  الجماعات  ومساعدة  القروض  من صندوق 

قيمته   قرض  على  الا  500البلدية  برنامج  لإعداد  دينار  البلدي  ألف  ستثمار 

لسنة   له    2022التشاركي  دينار مساعدة    494ستنضاف  لسنة    موظفةغير  ألف 

ألف    994  الاعتمادات المخصصة لبرنامج الاستثمار البلدي  لتصبح جملة  2022

 لاحقا. دينار سيتم توزيعها 

والتي   تدخلاتهم  لتسجيل  بعد  عن  الحاضرين  للمواطنين  الكلمة  أحال  ذلك  إثر 

 : قاط التالية تمحورت حول الن

المتدخلين  طلب    - وأول  للتلاميذ  ممر  الخصوصية تخصيص  الاحتياجات  لذوي 

  القصاص )بجانب مغازة السوق الصغير( 4,5بطريق منزل شاكر كلم 

والردم   للفضلات  مصب  أصبحت  بالقصاص  أرض  قطعة  تواجد  إلى  أشار  كما 

 والتي أصبحت تشكل خطرا على المواطنين وتضر بجمالية المدينة.

 مطالبة بصيانة نهج الحدائق )بين طريق الأفران وطريق العين(  -

كريشان    - نهج  وبقية  البدر  نهج  تعبيد  لاستكمال  بالشكر  المواطنين  أحد  تدخل 

 والذي كان يسبب معضلة خاصة عند نزور الأمطار 

 التشكي من كثرة النقاط السوداء في العديد من الأماكن   -

 نقة المندرة مشكل تجمع مياه الأمطار بز -

 .أيام ةمعضلة تكدس الفضلات المنزلية وعدم رفعها لعد -

حول  الضرورية  التوضيحات  البلدية  رئيس  السيد  قدم  الطلبات  هذه  مع  وتفاعلا 

د على ضرورة تظافر كل الجهود والتعاضد مع البلدية من  هذه التساؤلات كما أك  
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يجاد حلول لكل المصاعبكافة المواطنين والفاعلين في المجتمع المدني وذلك لإ

التي تعيق العمل البلدي وذلك بالتحلي بروح المواطنة والتبليغ على المخالفين.

كما أشار السيد خالد معلى إجابة عن تساؤل بعض المتدخلين حول معضلة

النفايات   البلدية  تكدس  للمصببالمنطقة  الفجئي  الغلق  إلى  يعود  الإشكال  أن 

اتفاقيةدون سابق إعلام وإن البلدية لها    2021مبر  سبت  27المراقب بعقارب يوم  

.مع هذه الوكالة لإلزامها بالتصرف في النفايات

الوكالة وغياب استراتيجية واضحة لديها وانعدام  التزامعدم    فيإذا الإشكال يكمن  

على   وما  مركزية  إشراف  سلطة  باعتبارها  الوزارة  من  الآن  الوزارةالمتابعة 

المختصة   كارثة  والهياكل  لمنع حصول  القصوى  بالسرعة  تتحرك  أن  أخرىإلا 

البيئة وزارة  بمراسلة  قمنا  وقد  استراتيجية  حلول  اقتراح  في  البلديات  وتشريك 

للموافقة على حل وقتي متمثل في الترخيص في استعمال قطعة أرض على ملك

البلدية كمصب وقتي إلى حين إيجاد حلول على المستوى الجهوي. 

لجميع  لجلسةا  ختاموفي   شكره  البلدية  رئيس  معلى  خالد  السيد  جدد 

سواء بالتدخل المباشر أو عبر الإرساليات القصيرة مبينا أنالمشاركين عن بعد  

البلدية لا تدخر أي جهد في الاستجابة لعديد الإشكاليات العالقة.

.بعد الزوال والنصف   الرابعةفي حدود الساعة رفعت الجلسة وهذا 

........ ........... :وحرر بالعين في
 ــ ـرئي  البلديــــــة س  ـــ

 ــ ـــد معلــــــىـخال
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